

# Kündigung als Geschenk für GE-Beschäftigte!

Der erste Sklavenkrieg fand zwischen 136 und 132 v. Chr. auf Sizilien statt.

1780: Pennsylvania beschließt die stufenweise Freilassung aller Sklaven.

1818: In New Jersey wird ein Gesetz verabschiedet, das es verbietet, Sklaven aus diesem Staat in andere Bundesstaaten zu verkaufen.

**2016: Der General Electric Konzern kämpft für die Freiheit von 1700 im Arbeitsverhältnis stehenden Menschen in Deutschland.**

**Ein chinesisches Unternehmen droht damit, die 1700 von der Befreiung betroffenen, ehemaligen Alstom Power-Beschäftigte in Deutschland zu übernehmen.**

**General Electric weist auf seine soziale Verantwortung hin, und kann daher nicht zulassen, dass seine Beschäftigte an ein chinesisches Unternehmen verkauft werden, wo deren Weiterbeschäftigung droht.**

Vorteile für die "Befreiten“:

- Man kann ausschlafen
- Viel Zeit für die Familie
- Die Familie lernt das Geld zu schätzen
- Urlaub gemeinsam zu Hause genießen
  
- Kein Arbeitsstress
- Neue Lebensqualität
- Kaum Nahrungsmittelverschwendung
- Volle Freizeitentfaltungsmöglichkeit
  
- Neue berufliche Wege stehen offen
- Mehrere Jobs gleichzeitig möglich
- Erhöhte Chancen im Bereich prekärer Beschäftigung
- Geringe Steuerabzüge



**Verrückte schreien nun nach Umsetzung von Artikel 14 GG**

„Eigentum verpflichtet. Sein Gebrauch soll zugleich dem Wohle der Allgemeinheit dienen.“ - „Eine Enteignung ist nur zum Wohle der Allgemeinheit zulässig.“